



# **De la democracia al globalismo**

Lo que la Biblia ya había profetizado

# EL DESARROLLO DE LOS IMPERIOS MUNDIALES EN EL LIBRO DEL PROFETA DANIEL

Daniel 2



**BABILONIA**  
desde 606 a.C.

**MEDO-PERSIA**  
desde 539 a.C.

**GRECIA**  
desde 331 a.C.

**ROMA**  
desde el 31 a.C.

**DEMOCRACIA (EE.UU.)**  
desde 1776 d.C.

Hace más de 2.600 años, Dios reveló al profeta Daniel el desarrollo de los imperios mundiales hasta el día de hoy e incluso en el futuro (Daniel capítulo 2). Dios utilizó una estatua como línea de tiempo (cronología), para mostrar a Daniel qué potencias mundiales seguirían al Imperio Babilónico. El Imperio Medo-Persa disolvió el Imperio Babilónico en torno al año 539 a.C. Posteriormente llegó el Imperio Griego en el 331 a.C. a través de Alejandro Magno logrando la dominación mundial, tal y como había predicho Daniel.

Las dos piernas de la estatua representan el Imperio Romano y su evolución. En el año 31 a.C., Augusto se convirtió en el primer emperador romano. Y al igual que las piernas constituyen la parte más larga de la estatua en proporción, el Imperio Romano con sus características existió realmente durante más tiempo: primero los emperadores romanos, luego la Iglesia Católica Romana y el Sacro Imperio Romano Germánico de la Nación Alemana. Al final de las piernas vienen los pies de la estatua – que son de hierro mezclado con barro. En la Biblia, el hierro representa el gobierno y el barro representa al pueblo. Si se mezclan hierro y barro, el pueblo gobierna. Con la Declaración de Independencia de Estados Unidos en 1776 y la Revolución Francesa en 1789 sentaron las bases de la democracia (en griego *dēmos kratós*: gobierno del pueblo). Hasta hoy, vivimos en la época de la democracia. Pero, ¿durante cuánto tiempo más?



**DEMOCRACIA**  
desde 1776 d.C.

**SEÑALES**  
**Fin de la democracia**

**LA BESTIA + 10 NACIONES**

**REINO DE 1000 AÑOS**

Una vez termina la democracia, comienza la era de los diez dedos de la estatua. La Biblia nos muestra que este periodo de tiempo durará tres años y medio (Apocalipsis 13:5). Durante este tiempo, un gobierno global gobernará la Tierra. En lo más alto de este gobierno, en la cúspide, estará el Anticristo, la bestia, y diez jefes de estado le entregarán su poder (Apocalipsis 17:12-13).

Basándonos en los acontecimientos actuales, podemos ver que hoy estamos viviendo en el período de transición de la democracia a este gobierno global. La propagación del coronavirus y las posteriores medidas globales, para supuestamente contener el virus, allanaron el camino precisamente para esto. A través de confinamientos y aplicaciones de alerta de coronavirus, los gobiernos pudieron controlar cada movimiento de sus ciudadanos, introduciendo así un sistema de vigilancia global sin precedentes.

Los requisitos de pruebas obligatorias y mascarillas obligaron a la gente a entrar en este sistema. La sincronización global a nivel mundial de la política sanitaria y el consiguiente recorte de los derechos fundamentales de las personas nos han demostrado que vivimos en una época en la que el reinado del Anticristo y de los diez jefes de Estado es inminente.

Es más: La Crisis del coronavirus impulsó la abolición del dinero en efectivo y la introducción de una moneda digital para un control aún de mayor alcance. La llamada crisis de cambio climático, también es un instrumento adecuado para introducir un sistema global de gobierno. De esta forma, los gobiernos pronto controlarán la huella de carbono CO<sub>2</sub> de sus ciudadanos, premiando las así llamadas acciones respetuosas con el clima y castigando las que no lo sean.

## Más señales, que confirman el fin de la democracia

### **Creciente persecución de los cristianos**

Aparte de esto, estamos viendo que en nuestro tiempo aumentan las creencias anticristianas y la persecución de los cristianos. En 2021, 68 iglesias de Canadá fueron incendiadas por actos vandálicos y, por tanto, sufrieron daños o incluso ardieron por completo. También en Alemania vemos, cada vez más, persecuciones contra aquellas personas que defienden la Palabra de Dios sin hacer concesiones. Hace poco, un pastor evangélico fue procesado por la justicia, por posicionarse sobre la homosexualidad. Pero no sólo por parte del poder judicial, también la Iglesia lo suspendió temporalmente de su cargo.

### **Fraude electoral masivo**

Al mismo tiempo, se observa que la democracia está llegando a su fin. En noviembre de 2020, por ejemplo, se produjo un fraude electoral masivo en las elecciones presidenciales de Estados Unidos. Cientos de declaraciones juradas y testimonios de funcionarios electorales, imposibilidades estadísticas y millones de votos nulos revelaron el fin de la democracia tal como se describe en Daniel 2. Documentos publicados recientemente por el propietario de X (anteriormente Twitter), Elon Musk, demuestran que incluso el FBI estuvo involucrado en el fraude electoral.

## Medios de comunicación sincronizados y censura

Además, la censura por parte de las grandes empresas de Internet ha alcanzado niveles sin precedentes desde el comienzo de la crisis del coronavirus. Las declaraciones críticas sobre la vacunación, el fraude electoral en EE.UU.



o el clima, se presentan como declaraciones falsas. De esta forma, no sólo se impiden las publicaciones individuales en las redes sociales, sino que incluso se eliminan canales enteros. Al mismo tiempo, los principales medios de comunicación manipulan deliberadamente las opiniones de la gente mediante informes no basados en hechos y con motivaciones políticas. El término “noticias falsas” se ha convertido en sinónimo de las noticias de nuestro tiempo y en una prueba más de que la democracia está llegando a su fin y que los últimos tres años y medio están a punto de terminar de forma inminente.

Pero, ¿qué ocurre después de esos tres años y medio? Daniel ya profetizó esto también. En Daniel 2:44 leemos: "Y en los días de estos reyes el Dios del cielo levantará un reino que no será jamás destruido, ni será el reino dejado a otro pueblo; desmenuzará y consumirá a todos estos reinos, pero Él permanecerá para siempre."

Al final de esta era, Dios traerá Su reino de justicia y paz a la tierra y destruirá todos los demás reinos. Entonces Jesucristo reinará como Rey sobre la tierra y todos los que le han seguido fielmente reinarán con Él: "y que el reino, y el dominio y la majestad de los reinos debajo de todo el cielo, sea dado al pueblo de los santos del Altísimo, cuyo reino es reino eterno, y todos los dominios le servirán y obedecerán." (Daniel 7:27).

¿Cómo podemos participar en Su reino? Para poder entrar HOY en Su Reino, debemos nacer de nuevo mediante la fe y el bautismo, crecer en esta nueva vida y alcanzar la perfección en Cristo.